

一般質問



△菅原議員V

私は商工業の活性化・高齢者福祉の充実・観光産業等の発展を重点政策とし、町政を問うてきました。

町長は2期目の総括

問 高齢者福祉の充実は大

切だが

答 各施設・団体と協力して行って行きたい

で、公約の9割を実行できたと言っていた。また高齢者対策に取り組むと言っていたがどうなったか。

△長屋町長V

未実施の公約はサービスクラスの検討です。滝上町は65歳の高齢者数の割合が既に40%超えて高齢者福祉計画の策定にあたっては

① 将来推計では高齢者数は既に頭打ちになり、数年後は減少に転ずる見込み。

② 既存の福祉施設では実質的な待機者は数名程度となり利用者の確保に不安を感じる。

③ 新しい施設の建設は利用者や不足している介護人材の取り合いになる。これらを踏まえると介護保険料は引き上げられます。

今後新たな在宅サービスを含めた検討が必

要であるというふうに考えております。

△菅原議員V

町長の福祉に対する考え方は違うと思う。

何年か経ったら入所する人が減少、今後施設は空いてくるという話では、不安になると思います。

この問題は本当に重要だと思っています。私はこの福祉政策を進めて欲しいと考えています。

医療関係等を充実しなければ更なる人口の減少となる。

△長屋町長V

医療福祉施設で働く職員が不足している認識は同じです。

町も介護職員の奨学金制度を取り入れました。社会福祉協議会が行っているヘルパーも日・祝日サービスを拡大する。現実のそういった課題も同時に解決し進めていきたい。



※写真の一部を加工しています。

△菅原議員V

介護資格取得に支援すると言っていたがどうなったか。

又資格取得者のパートタイム勤務について検討できないか。

△長屋町長V

ヘルパーの資格取得が以前と比べ期間が長くなった。改正するよう要請したい。パート勤務についてはそれぞれの団体と協議していきたい。